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Summary


Among the numerous existing computer-based systems for processing pathological data, none contains sufficient space for encoding data on the basic cytological or histological changes of a certain organ or tissue, upon which the final diagnosis is based.


An “analytical record” was constructed listing all the basic changes that can be encountered in the various pathological conditions of the vascular wall. The data collected on the “analytical record” were coded by means of an alphanumeric code and stored in an Apple II 48 K minicomputer.


The advantages of this system include the computerization of the data by non-specialized personnel and the possibility to’ quantitatively analyze the histocytopathological parameters used for diagnosis in vascular pathology. This coding system may easily be adapted, with minor modifications, to the histopathological study of other organs and tissues.




Keines der zahlreichen computergestützten Systeme zur Verarbeitung pathologischer Daten bietet ausreichend Platz zur Kodierung von Daten über die grundlegenden zytologischen und geweblichen Veränderungen eines bestimmten Organs oder Gewebes, auf welches sich die Enddiagnose gründet.


Es wurde ein »analytischer Record« konstruiert, in dem alle grundlegenden Veränderungen aufgelistet waren, welche bei den verschiedenen pathologischen Zuständen der Gefäßwand anzutreffen sind. Die in diesem analytischen Verzeichnis gesammelten Daten wurden mit Hilfe eines alphanumerischen Schlüssels kodiert und in einem AppleII-4SK-Minicomputer gespeichert. Ein Programmpaket zur Speicherung, Analyse und Wiederauffindung der Daten wird zusammen mit einigen Beispielen der mit diesem System durchgeführten Analyse von aus 300 Gefäßbiopsien erhaltenen histopathologischen Daten beschrieben.


Zu den Vorzügen dieses Systems gehört die Computerverarbeitung der Daten durch nichtspezialisiertes Personal und die Möglichkeit, die für die Diagnose in der vaskulären Pathologie benutzten histozytopathologischen Parameter quantitativ zu analysieren. Das Programmpaket kann mit geringfügigen Modifikationen auch leicht für die histopathologische Untersuchung anderer Organe und Gewebe adaptiert werden.
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